

Descubra el Campamento de La Maisonnée: ¡

Una aventura de verano inolvidable para sus hijos!

Por Inès Bouteiller, Responsable de Comunicación y Aline Boire, Coordinadora del área Juvenil.

¿Buscas una experiencia de verano enriquecedora para tus hijos? El Day Camp de La Maisonnée es el lugar perfecto para que pasen un verano maravilloso, lleno de aventuras, descubrimientos y nuevos amigos.

El campamento de verano de La Maisonnée desempeña un papel crucial para los jóvenes recién llegados en su proceso de integración. Al proporcionar un entorno inclusivo y estimulante, estos campamentos permiten que los niños se familiaricen con su nuevo entorno de vida mientras desarrollan nuevas habilidades sociales y lingüísticas. A través de una variedad de actividades divertidas y educativas, los niños construyen amistades, confianza en sí mismos y se abren a nuevas perspectivas. Para las familias, estos campamentos también representan una valiosa oportunidad, ya que brindan a los padres tranquilidad y la oportunidad de disfrutar al máximo del verano, sabiendo que sus hijos están en buenas manos y que se están beneficiando de experiencias enriquecedoras que contribuyen a su crecimiento personal y a su integración exitosa en su nueva comunidad.

En el Campamento de La Maisonnée estamos orgullosos de haber ofrecido una multitud de actividades emocionantes en 2023 para garantizar que sus hijos tengan un verano lleno de diversión y aprendizaje. Un personal cálido y acogedor, varios juegos y parques infantiles, actividades musicales de despertar y cautivadores talleres de teatro hicieron que cada día fuera emocionante y divertido. Nuestras parodias temáticas y desafíos semanales fomentaron la creatividad y la colaboración, al mismo tiempo nuestros rompehielos grupales fomentaron el desarrollo de nuevas amistades. Ya sea explorando el complejo acuático Jean-Drapeau, participando en manualidades en la Biblioteca Marc Favreau o descubriendo la biodiversidad con GUEPE, cada salida fue una oportunidad única para aprender y descubrir. Además, las salidas al Planetario de Montreal y a La Ronde han añadido un toque de magia al verano de sus hijos. Para 2024, tenemos aún más sorpresas y actividades para estimular el cuerpo, la mente y la imaginación de sus hijos.

¿Todavía no estás convencido?

Descubra las historias inspiradoras de los padres cuyos hijos asistieron al Campamento de Verano de 2023. Sumérjase en las experiencias únicas de estos jóvenes campistas y sus familias, desde momentos de risas y aprendizaje hasta recuerdos inolvidables. A través de estos testimonios, explore la diversidad de actividades que se ofrecen, desde aventuras al aire libre hasta talleres creativos, y sienta el impacto positivo

que estas experiencias de verano han tenido en el desarrollo de sus hijos. Sumérgase en el corazón del campamento de día a través de las cautivadoras historias de estas familias que vivieron el verano de una manera memorable. (["PDF ADJUNTO AQUÍ"](#))

¿Para quién?

El campamento es para niños de 6 a 12 años que llegaron a Canadá en 2023-2024. ¡Novedad! Los adolescentes de 13 a 17 años tienen su propio campamento. El procedimiento de reserva es el mismo. Para obtener más información sobre el campamento para adolescentes, siga leyendo el artículo a continuación.

¿Cuándo?

Del 1 de julio al 8 de agosto de 2024, 4 días a la semana, de lunes a jueves, entre las 9 y las 17 horas.

¿Dónde?

En la Escuela Saint-Étienne, situada en el número 5959 de la avenida Christophe Colomb.

¿Qué?

¡Cada día en el campamento es una aventura en sí misma! Sus hijos participarán en una variedad de actividades socioculturales, deportivas o artísticas. Además, tendrán la oportunidad de disfrutar de emocionantes salidas a parques y piscinas cercanas, así como visitas a sitios turísticos de Montreal y mucho más. Adaptamos nuestras actividades a las necesidades de los jóvenes recién llegados que están aprendiendo francés y en proceso de integración.

¿Cuánto?

El costo es muy asequible, ¡a solo \$ 80 por niño durante las 6 semanas! Además, por \$10 adicionales, sus hijos recibirán una camiseta del campamento. Esta tarifa incluye el precio de las salidas y actividades, y 2 meriendas por día.

¿Con quién?

El campamento está supervisado por consejeros capacitados, lo que garantiza la seguridad y el bienestar de todos los niños.

¿Cómo inscribirse?

Para apartar el lugar de tu hijo, **rellena el formulario de reservación en línea a partir del 15 de marzo.** [Haga clic aquí para acceder al formulario.](#) Tenga en cuenta que la reserva no garantiza automáticamente un lugar. Recibirá un correo electrónico de confirmación tan pronto como se confirme la reservacion de su hijo.

¡Más información para el Campo de Adolescentes!

¡NUEVO! Los jóvenes de entre 13 y 17 años tienen su propio campamento de verano.

¿Cuál es la diferencia con el campamento de 6 a 12 años?

Los adolescentes inscritos en el Campo de Adolescentes tienen su propio espacio, comienzan sus días un poco más tarde y realizarán más actividades de participación comunitaria, proyectos grupales y actividades adaptadas a su grupo de edad. También tendrán la oportunidad de realizar una variedad de salidas divertidas para explorar Montreal.

¿Cuándo?

Del 1 de julio al 14 de agosto de 2024, 4 días a la semana, de lunes a jueves, entre las 11 y las 17 horas.

¿Dónde?

Sótano de La Maisonnée, 6865 av. Christophe Colomb. Algunas salidas tienen lugar al mismo tiempo que el campamento de día para niños.

¿Cuánto cuesta?

¡Cuesta solo \$ 80 para todo el verano! La camiseta del campamento no es obligatoria para los adolescentes.

¿Qué?

Los jóvenes del campamento para adolescentes llevarán a cabo proyectos grupales (por ejemplo, una excursión especial fuera de la ciudad, un proyecto de arte a gran escala como un mural, un proyecto de emprendimiento, etc.) y pueden ser llamados a recaudar fondos para llevar a cabo dichos proyectos.

¿Con quién?

Las actividades para adolescentes son supervisadas por los trabajadores comunitarios juveniles socioculturales de La Maisonnée

¿Cómo inscribirse?

Los primeros pasos son los mismos que para los grupos de 6 a 12 años. Para reservar el lugar de su hijo, complete el [formulario de reservación en línea a partir del 15 de marzo](#). [Haga clic aquí para acceder al formulario](#). Tenga en cuenta que la reservación no garantiza automáticamente un lugar. Recibirá un correo electrónico de confirmación tan pronto como se confirme la reservación de su hijo.

¡No dudes en consultar nuestras preguntas frecuentes en la sección Day Camp!

Para obtener más información o si tiene alguna pregunta, no dude en comunicarse con Aline Boire, Trabajadora Comunitaria del área Juvenil, al 514 271 3533, ext. #261 o por correo electrónico aline.boire@lamaisonnee.org.

Regale a sus hijos un verano memorable en el Campamento de La Maisonnée. ¡Reserva su lugar ahora para vivir emocionantes aventuras y recuerdos que durarán toda la vida!

- Para FAQ (Preguntas Frecuentes)

P: ¿Por qué tengo que responder preguntas sobre mi situación familiar o financiera cuando me inscribo?

R: El Campamento de La Maisonnée es accesible para las familias recién llegadas durante su proceso de instalación (familias que llegaron en 2023-2024). Las familias más vulnerables tendrán prioridad en su reservación

P: ¿Cómo pagar?

R: Una vez confirmada su reservación, usted tendrá una cita en persona para completar la documentación requerida y proceder con el pago en efectivo.

P: ¿Qué documentos se requieren para registrarse?

R: Deberá proporcionar el documento de inmigración más reciente de su hijo y de uno de los padres responsables, así como su tarjeta de seguro médico o información de seguro privado. Las familias que llegaron a Canadá antes de 2023 y tienen un estatus regularizado también deben completar una evaluación financiera.

P: He rellenado el formulario de reserva. ¿Tengo mi lugar?

R: No necesariamente. Recibirás un correo electrónico de confirmación tan pronto como se reserve tu lugar. ¡Las confirmaciones de reservación se enviarán a partir de abril!